

ÇA SE PASSE PRÈS DE CHEZ VOUS !

CARNET DE CANTON

Gien

Loiret
votre Département

RELAIS DE LA FLAMME À GIEN

La Flamme olympique est passée à Gien le mercredi 10 juillet ! Un moment exceptionnel pour de nombreuses familles et habitants du canton. La Flamme a parcouru plus de 4 km après être arrivée par les airs. Il y avait un monde fou pour accompagner sa progression tout au long du trajet et de nombreuses personnes ont également pu profiter des animations et découvertes sportives aux quatre coins de la ville. Un beau moment d'union autour des valeurs du sport qui nous sont chères.



© DR

PRATIQUE

VOS CONSEILLERS DÉPARTEMENTAUX



Francis Cammal

📞 Le joindre
02 38 29 80 00
francis.cammal@loiret.fr

📅 Un rendez-vous ?
Par téléphone
au 02 38 29 32 62



Aude Denizot

📞 La joindre
06 23 45 76 84.
aude.denizot@loiret.fr

📅 Un rendez-vous ?
Par téléphone
au 06 23 45 76 84

Leur écrire
Département du Loiret
45945 Orléans



COMMÉMORATION DE LA LIBÉRATION DE GIEN ET DE BRIARE

Les 25 août et 1^{er} septembre, nous nous sommes réunis pour commémorer les 80 ans de la libération des communes de notre canton. De nombreux habitants, représentants des corps constitués et élus, étaient présents pour se rappeler des efforts de nos prédécesseurs pour que la paix revienne sur notre territoire. Le programme avait démarré dès le 20 août avec une double exposition très riche sur les anciens combattants et victimes de la guerre.



EXPOSITION DU CHÂTEAU-MUSÉE DE GIEN

Gien reçoit jusqu'à la fin du mois de décembre une exposition exceptionnelle, Chasseurs de mammouths, qui regroupe des photos et traces des expéditions scientifiques de Francis Latreille. Ce photographe natif de Gien a accompagné Jean-Louis Étienne puis Bernard Buigues dans les terres glacées de Sibérie et d'Arctique. Mammouths adultes et bébés, rhinocéros, bisons et élans ont été sortis intacts de la glace et mis à la disposition de la communauté scientifique internationale. Nous inaugurons le 20 septembre cette magnifique exposition présentant plus 50 clichés pris entre 1997 et 2012, sous les commentaires joyeux et passionnés du directeur d'expédition et du photographe, accompagnés du paléogénéticien Régis Debruyens.



REMISE DES CHÈQUES AUX ASSOCIATIONS

Le 7 septembre, nous avons, comme à notre habitude remis aux associations sportives leur chèque d'aide à la licence. Le Département les soutient en leur versant 4,90 € par licencié, 10,40 € par licencié en situation de handicap et 10,30 € par arbitre officiel. Nous avons à nouveau profité de l'occasion pour remercier très chaleureusement tous ceux qui s'impliquent pour faire faire du sport aux jeunes et permettre aux adultes de se retrouver autour de cette pratique essentielle pour une bonne santé physique et mentale.



ESCALE EN FÊTE

Une grande fête de la Loire et des canaux a été organisée samedi 21 septembre à Châtillon-sur-Loire. Financée par le Conseil départemental du Loiret, cette très belle journée a permis à plusieurs milliers de visiteurs de découvrir les deux voiles, illustrées par Missy et Stom500, qui ont été offertes aux marinières, les multiples exposants, la sculpture Requiem d'Anne Boisaubert et faire des promenades thématiques à pied ou en bateau. Un public nombreux venu encourager les équipages des bateaux en carton de l'Escale cup, avec beaucoup de rires à la clé pour tous. La journée s'est clôturée avec un bal et un feu d'artifice toujours réussis à Mantelot !